

*J'ai lutté contre vents et marées
Mais malgré cela je me suis en allé
Je vous laisse seuls malheureusement
Toi mon bonhomme, mon cher Ivan
Je t'assure que je ne voulais pas cela
Ma chère épouse, ma tendre Natacha
Ne soyez pas tristes car je suis dans la félicité
Vous resterez dans ma mémoire pour l'éternité
Je vous attendrai patiemment dans ma nouvelle vie
Jusqu'au moment où nous serons à nouveau réunis.*

Natalia **de Heer-Madzhuga** et son fils Ivan, à Saint-Légier;
Petronella **de Heer**, à Saint-Légier;
Hans et Marina **de Heer** et leurs fils Kees et Willem, à Tatroz;
Tiffany et Natacha **de Heer**, à Blonay;
Katia et Michael **Bornoz**, à Vevey;
Rudolf et Rachel **de Heer**, leurs enfants Leticia, Samantha et Maximilien,
à Vucherens;
Albert et Catherine **de Heer**, leurs enfants Margaux et Rodolphe,
à Chardonne;
Vladivlen et Albina **Madzhuga** et leur fils Alexei, à Moscou;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Hollande, en Russie,
en Lettonie et au Brésil,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jules de HEER

leur cher époux, papa, fils, frère, beau-frère, oncle, parrain, beau-fils, enlevé
à la tendre affection des siens le mercredi 7 avril 2010, à l'âge de 53 ans.
L'office religieux aura lieu en la chapelle Sainte-Croix à Blonay, le mercredi
14 avril, à 14 heures.

L'inhumation suivra au cimetière de Saint-Légier.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Rive-
Neuve, à Villeneuve, CCP 10-26966-9.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.